

COMMUNIQUE DE PRESSE :

SNUipp-FSU : une feuille de route ambitieuse pour l'école

Le SNUipp-FSU, réuni cette semaine pour son 12^{ème} congrès à Mulhouse, s'est doté lors de débats riches et intenses d'une feuille de route ambitieuse pour l'école. Toujours fidèle à leurs valeurs du toutes et tous capable, les congressistes ont porté au cœur des échanges les questions de métier, de lutte contre les inégalités, de droits des personnels -pour les enseignantes et enseignants comme pour les AESH-, de revalorisation salariale, d'attractivité du métier enseignant...

Au regard de la situation alarmante dans laquelle se trouve l'école, le syndicat lance un appel d'urgence à rendre ce métier plus attractif, un enjeu majeur pour l'école du futur, pour le service public d'éducation et donc pour la société.

Le SNUipp-FSU a également élu son nouveau secrétariat national composé de 20 personnes ainsi que le nouveau co-secrétariat général. Celui-ci est composé de Guislaine David, porte-parole, Blandine Turki, qui remplace Arnaud Malaisé, et de Nicolas Wallet.

Une nouvelle équipe qui aura toujours à cœur de défendre et porter des exigences fortes pour les élèves et les personnels et bâtir une école émancipatrice pour toutes et tous.

Paris, le 17 juin 2022